



Septiembre 29, 2017

Fue construida de manera conjunta entre la empresa estatal Corfone y una cooperativa de trabajadores desocupados de Huinganco. Gutiérrez destacó que con la obra “fortalecemos la atención primaria” y que “se complementa con el nuevo hospital que ya tenemos proyectado para Huinganco”.

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró ayer la posta sanitaria del paraje Charra Ruca, ubicado en cercanías de Huinganco. Allí se brindará atención a 34 familias que hasta el momento eran visitadas por agentes sanitarios en la escuela del lugar o en el domicilio particular de algún poblador.

Para su construcción, se firmó un convenio con la Corporación Forestal Neuquina (Corfone) y se adaptó una vivienda prototipo a las necesidades y requerimientos de salud para el funcionamiento de la posta. El ministerio de Salud y Desarrollo Social se ocupó del equipamiento.

La nueva posta, para la cual se invirtieron 500 mil pesos, contará con consultorio médico y atención de enfermería, psicosocial y odontológica. Además, permitirá incrementar las visitas domiciliarias programadas.

Del acto participaron también el vicegobernador Rolando Figueroa; los ministros de Salud y Desarrollo Social, Ricardo Corradi Diez y de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara; la vicepresidenta primera de la Legislatura, Alma Sapag; y el intendente de Huinganco, Luis Sepúlveda, entre otros.

Durante el acto de inauguración de la posta, Gutiérrez recordó además que la semana pasada se entregó un aporte de 3,5 millones de pesos para la compra de materiales para la realización de las cloacas de la localidad, y que se entregarán otros 2 millones para la realización de la obra. Anticipó también que se gestionarán ante Nación los 15 millones de pesos necesarios para la construcción de la planta de tratamiento de efluentes.

“Eso lo habíamos comprometido en el aniversario, al igual que esta posta sanitaria que se llevó adelante con el trabajo de mano de obra local y provincial. Aquí fortalecemos la atención primaria. Esto es como la llave del techo propio donde poder volcar los recursos profesionales para poder llevar adelante los servicios de medicina general, odontología, enfermería y asistencia psicosocial, en articulación con el hospital de Huinganco”, sostuvo.

Por otro lado, Gutiérrez rescató y felicitó “el trabajo en equipo entre la empresa Corfone y gente de aquí que estaba sin trabajo”, y sostuvo que la nueva posta sanitaria “se complementa con el nuevo hospital que ya tenemos proyectado para Huinganco”.

“Esta es una obra de estricta justicia social, que se enmarca en un mismo día en el que pudimos inaugurar el techo propio con sala de tres años incluida del jardín 54 de Las Ovejas”, puntualizó.

Corradi Diez, por su parte, sostuvo que “es un orgullo estar aquí compartiendo este sueño, por lo importante que es la atención primaria. Porque si bien la provincia está construyendo hospitales en diferentes localidades y ampliando centros de salud, esta inversión es mucho más importante porque está cerca de la gente, aquí donde necesitamos fortalecer el cuidado primario”.

Por otro lado, sostuvo que “de las últimas incorporaciones del sistema de salud, gran parte de los médicos vinieron al Norte de la provincia”.

Para la diputada Alma Sapag, “se trata de una obra enorme que previene y cuida la salud, y que arraiga cada vez más a la gente. Lo que hay que hacer en el interior son obras que cuiden a la gente, como aquí”.

Sepúlveda, por su parte, destacó “el sueño cumplido de la posta sanitaria”, y agradeció el acompañamiento del gobernador en la realización de obras para la localidad.